

Villa Alemana invierte \$300 millones en demarcación vial ante retorno a clases

El municipio priorizó 80 puntos cercanos a establecimientos educacionales para reforzar la seguridad de estudiantes y familias

Con miras al pronto retorno a clases y el aumento del flujo vehicular que se registra cada marzo, la Municipalidad de Villa Alemana inició un plan de demarcación vial que contempla una inversión de 300 millones de pesos en distintos puntos críticos de la comuna.

Los trabajos comenzaron hace pocos días y en esta primera etapa priorizan sectores aledaños a establecimientos educacionales, abarcando cerca de 80 puntos estratégicos.

El alcalde Nelson Estay señaló que la iniciativa busca “dar el puntapié inicial para recibir el año escolar y laboral a contar de marzo”, detallando que esta primera fase contempla 80 puntos y que posteriormente se continuará con el centro y otros sectores de la ciudad.

“Lo que nos convoca ahora es dar mayor seguridad a nuestros escolares en el inicio del año escolar”, afirmó el jefe comunal, subrayando además que la inversión proviene íntegramente de recursos municipales. “Los permisos de circulación que la gente va a pagar ahora, por ejemplo, se invierten en este tipo de obras”, añadió.

Para agilizar el proceso, la Dirección de Tránsito dispuso una segunda cuadrilla operativa y, a fines de mes, se espera la llegada de una nueva máquina de pintura



que permitirá ampliar la cobertura en distintos sectores de la comuna.

El director subrogante de Tránsito, Sebastián Villagrán, explicó que el objetivo es que los trabajos estén finalizados antes del inicio de clases. “La idea es que todo esto esté pintado al inicio del año escolar para que las familias sepan que van a contar con mayor seguridad para los estudiantes”, indicó.

INICIO EN SECTOR DE ALTO TRÁNSITO

El hito de inicio se realizó en la intersección de Maturana con Altamirano, frente al Colegio Católico Galileo Galilei, punto que concentra un alto flujo vehicular y peatonal.

Agustín Altet Balzarini, director de la Fundación Educacional José y Josefina Oneto —sostene-

dora del establecimiento— valoró la medida, señalando que se trata de una problemática de larga data. “Durante el año tenemos más de 400 alumnos que ingresan y salen desde temprano y siempre se producen incidentes. Gracias a Dios no ha pasado a mayores, pero todos los días hay frenazos o situaciones de riesgo”, comentó.

Vecinos del sector también destacaron la iniciativa. Antonio López señaló que “me parece muy bien porque los niños ya van a entrar a clases. En la noche esta calle parece autopista, entonces uno tiene que andar con mucho cuidado”.

Con esta intervención, el municipio busca reforzar la seguridad vial en zonas escolares y preparar la comuna para el incremento de tránsito que marcará el inicio del año escolar y laboral.